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RELAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALESUL BILANCIO DI   
PREVISIONE       DELL' ESERCIZIO      FINANZIARIO    2015 

 
 

 
L'anno appena conclusosi ha segnato il periodo in cui l'economia e gli investimenti hanno 
sfiorato il collasso. Anche a livello locale, gli interventi che avrebbero potuto muovere 
l'economia locale, sono stati praticamente inesistenti. L'anno appena iniziato non può 
certo cominciare sotto una buona stella. Gli imprenditori che, sul territorio di Truccazzano 
hanno opportunità di investire, restano latitanti, se non addirittura come successo, 
richiedono la restituzione di oneri di urbanizzazione già versati. Nel panorama che ci 
apprestiamo ad affrontare e nella consapevolezza che, chi più chi meno, versa in 
situazioni critiche, viene ovvia la decisione di non modificare il sistema di tassazione in 
vigore, nonostante che in campo sociale gli interventi a sostegno delle famiglie siano in 
continua crescita e i costi di gestione dei servizi non abbiano risentito della deflazione.  
Non bisogna da ultimo dimenticare che i trasferimenti agli Enti Locali decisi dal governo 
Renzi subiranno un'ulteriore drastico taglio, con una sensibile diminuzione delle entrate 
per queste voci. In conclusione per quanto riguarda le entrate tributarie la conferma delle 
aliquote e delle detrazioni portano al seguente quadro riepilogativo: 
 
IMU -  

• Esenzione totale dell’IMU sulla prima casa, lasciando invariata la tassazione al 8,6 ‰ 
sulle altre abitazioni, e sui terreni agricoli, comprese le relative detrazioni attualmente 
in essere,  

• - mantenimento della percentuale del 3 ‰ per la quota di competenza del Comune 
relativa ai Fabbricati produttivi di Classe “D”, per cercare di compensare il forte  
aumento della quota dello Stato che è passata dal 3,8 del 2012 al 7,6 per mille per il 
2013 

 
TASI -    

• Abitazione principale : 2,00 ‰; 

• Altre abitazioni  2,50 ‰; 

• Aree edificabili: 0,8 ‰; 

• Fabbricati Cat. “D” : 0,8‰; 
 
Detrazioni per la prima casa: €. 200,00 rapportati al periodo dell’anno durante il quale si 
protrae tale destinazione (comma 707 lettera d) della Legge di Stabilità n. 147. 
  
TARI – si rimanda al piano finanziario  
 
Per quanto riguarda le imposte nessuna modifica all’aliquota relativa all’addizionale IRPEF 
confermando l’esenzione in essere sui redditi più bassi: 

• Fascia A : Reddito da €. 0 a 15.000 = pari al 25% circa dei Cittadini, Esenzione, 

• Fascia B : Reddito da €.15.001 in su  = pari al 75% circa dei Cittadini, 0,65%  
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Truccazzano più dinamica e stimolante 
 
Politiche giovanili 
 
L'età della giovinezza rappresenta una fase della vita se da un lato complicata per la 
ricerca e l'affermazione del proprio essere, dall'altro si distingue per l'entusiasmo la 
curiosità, e sono proprio queste ultime peculiarità da esaltare e sfruttare. La 
partecipazione giovanile risulta quindi essere essenziale ai fini dello sviluppo della 
comunità. Nel corso del  2015 si prevede di intervenire sulle strutture comunali per creare 
un luogo dedicato ad ospitare il tavolo giovani per iniziare un percorso di crescita e di 
proposte indirizzate alle esigenze anche del lavoro.  
Inoltre verranno organizzati progetti di laboratori per ragazzi (es;: laboratorio di web tv). 
Continua l'adesione ad Informa Giovani attraverso il quale si intende creare uno spazio 
informativo gestito da un operatore comunale realizzato attraverso l'esposizione delle 
informazioni che circolano all'interno del network e sul sito dello stesso.  
Si rafforza così la collaborazione con il network Giovani del Distretto 5 e Truccazzano sarà 
protagonista di attività inerenti al mondo del lavoro.  Inizierà una collaborazione sul tema 
delle politiche giovanili con il comune di Cassano d'Adda utilizzando parte dei progetti più 
congeniali alle nostre realtà. 
 

 

Cultura 

 

Aspetto di fondamentale importanza risulta essere l'effettiva fusione del nostro sistema 
bibliotecario di appartenenza SBME (Sistema Bibliotecario Milano Est) con il SBV 
(Sistema Bibliotecario Vimercatese): la formazione del nuovo CUBI garantirà quindi una 
maggiore disponibilità di catalogo delle opere letterarie grazie al sistema in rete che mette 
in collegamento ben 70 biblioteche, permettendo inoltre un notevole risparmio delle 
risorse.  
Assume inoltre concretezza l'adesione al progetto nazionale interbibliotecario "Nati per 
leggere", con il sovvenzionamento del corso formativo di lettura per i volontari. 
Si organizzeranno rappresentazioni teatrali rivolte al target degli adolescenti, affrontando 
tematiche vicine alla loro sensibilità e ai loro bisogni evolutivi. Infine si provvederà allo 
stanziamento di fondi per il bando relativo al reclutamento di volontari che operino nella 
biblioteca, nello specifico l'amministrazione comunale garantirà l'assicurazione e la 
formazione necessarie ad ognuno. L'amministrazione partecipa al progetto A.N.P.I 
Martesana, che coinvolge i comuni di Melzo, Liscate, Settala e Truccazzano, con 
l'obiettivo di ricordare  e sensibilizzare la cittadinanza in merito al 70^ anniversario  della 
Resistenza e Liberazione. Saranno organizzati vari eventi e manifestazioni su tutto il 
territorio interessato, garantendo così una molteplicità di occasioni di incontro e 
arricchimento. 
Si prevede inoltre l'istituzione di una commissione costituita da cittadini e figure istituzionali 
per dar vita alla Banca Del Tempo. Ricordo inoltre che l'amministrazione sosterrà la Fiera 
della Madonna di Rezzano organizzando un evento musicale/di intrattenimento e 
partecipando all'organizzazione della fiera stessa, anche grazie alla collaborazione di 
associazioni e commercianti. Non verrà tralasciato l'importante evento rappresentato 
dall'Expo, che consentirà l'organizzazione di attrazioni inerenti alla tematica del cibo grazie 
alla collaborazione di commercianti, ristoratori e associazioni. Si presenteranno inoltre due 
conferenze su temi psicologici, una in occasione della giornata della salute mentale, per 
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promuovere la consapevolezza riguardo a questo tema così delicato e poco approfondito, 
un'altra relativa a tematiche sensibili alla cittadinanza. L'amministrazione infine si 
impegnerà nell'organizzare manifestazioni culturali, d'intrattenimento e di incontro tipiche 
del'"estate truccazzanese", nei limiti consentiti dalla situazione economica contingente.  
Si darà inoltre sostegno collaborativo alle associazioni locali per l'organizzazione di eventi 
laddove l'amministrazione ne condivida le finalità e le tematiche. 
Istruzione 
 
La Scuola, per questa Amministrazione, è sicuramente il fattore di primaria importanza, in 
quanto identifica in essa l’inconfutabile validità di istituzione educativa, edificante e 
collettiva. 
Per il prossimo anno 2015/2016, è intenzione dell’Amministrazione, di accogliere, per 
quanto economicamente possibile, quelli che sono i Progetti Educativi che giungeranno 
dall’Istituto Comprensivo di Pozzuolo Martesana, per garantire a tutti gli studenti il 
completo raggiungimento di obiettivi e competenze specifiche. 
Sarà cura anche dell’Amministrazione, proporre progetti che diventino parte integrante del 
curriculum: 
-“PROGETTO di STORIA” riferito al 70° della Resistenza, con la collaborazione di una 
archivista, dove attingerà documenti storici dal nostro ricco archivio e li farà conoscere ai 
ragazzi, proporrà anche laboratori e percorsi a tema; 
-“PROGETTO SICUREZZA” in collaborazione con il Corpo di Polizia Municipale, la 
Protezione Civile e la Polizia Postale; 
-“PROGETTO AMBIENTE”; 
_”PROGETTO EDUCAZIONE ALIMENTARE” in collaborazione con l’azienda che si 
aggiudicherà l’appalto per la ristorazione nelle nostre Scuole. 
Inoltre l’Amministrazione sarà impegnata a preparare i bandi di gara per i seguenti appalti: 
-Refezione Scolastica; 
-Trasporti; 
-C.R.E. (Centro Ricreativo Estivo) in collaborazione con la Parrocchia di Truccazzano. 
Verranno riconfermati i servizi di pre –post Scuola, per garantire alle famiglie un prezioso 
aiuto 
Sarà fondamentale il sostegno, la collaborazione e il confronto reciproco con le insegnanti 
e l’Istituto Comprensivo, perché tutto si possa realizzare in perfetta sinergia, perché i nostri 
piccoli uomini e donne possano crescere consapevoli e responsabili.    
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Sport 
 
“La pratica dell'educazione fisica e dello sport e' un diritto fondamentale per tutti”, come si 
legge nella Carta Internazionale dell’Educazione Fisica e dello Sport dell’UNESCO. 
L’Assessorato allo sport condivide tale dichiarazione riconoscendo, tra l’altro, l’impatto che 
la pratica sportiva ha nei più diversi strati sociali e la sua capacità di aggregazione, che 
costituiscono elementi di crescita per la comunità. Si riconosce lo sport come servizio 
sociale e si intende promuovere e sostenere ogni iniziativa atta a rendere più accessibile a 
tutti i cittadini la pratica delle attività motorie e sportive, quale mezzo di educazione e 
formazione personale e sociale, quale mezzo di tutela e miglioramento della salute e di 
sano impiego del tempo libero. Pur in presenza di risorse economiche ampiamente 
insufficienti rispetto le reali esigenze, l'indicazione primaria risulta essere il mantenimento 
dell'attuale supporto alle societa' sportive attraverso l'utilizzo senza oneri degli impianti 
comunali, nella fattispecie i campi di calcio di Truccazzano, Albignano e Cavaione e la 
struttura mista tennis beach volley di Truccazzano: verrano stipulate nuove convenzioni 
con le societa' sportive affidatarie degli impianti. Per quanto riguarda la palestra di 
Truccazzano, la sala polifunzionale ex municipio e il centro civico La Marianna verranno 
mantenute le attuali tariffe con particolare attenzione verso le associazioni sportive che 
privilegiano il lavoro con i giovani del territorio, le quali continueranno ad essere esentate 
dal pagamento.  
L'amministrazione intende valorizzare il contributo che lo sport puo' dare alle attivita' 
didattiche degli istituti scolastici presenti nel territorio e quindi propone diversi eventi nei 
quali gli alunni saranno parte attiva: dalla partecipazione alla Stramilano insieme ai 
rappresentanti dell'amministrazione e a tutti I cittadini interessati, alla giornata dello sport 
in concomitanza con le attivita' di chiusura dell'anno scolastico,  passando per la 
manifestazione gia' organizzata lo scorso anno da tutte le associazioni sportive che verra' 
riproposta facendo tesoro delle indicazioni (e degli errori) emerse nella precedente 
edizione. 
Verranno garantiti gli interventi di manutenzione ordinaria degli impianti con uno sforzo 
aggiuntivo per la sistemazione della recinzione degli impianti sportivi di Truccazzano via 
da Vinci.  
Per finire rimane aperta la possibilita' di mettere a disposizione dei giovani uno spazio 
sportivo polifunzionale all'aperto, da inserire nell'ambito delle iniziative concordate con gli 
enti come il Parco Adda.   
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Truccazzano più vicina alla gente 
 
Bambini e Famiglie (Servizi Sociali) 
 
Nel 2015 l’obiettivo fondamentale sarà di mantenere i servizi esistenti con un’attenzione 
ancora maggiore alla qualità fornita. 
 
Servizi Socio Sanitari  
Confermato per il 2015, il servizio prelievi, che verrà gestito completamente dal LAM di 
Cassano d’Adda, anche per ciò che riguarda la prenotazione e il ritiro degli esami. Gli 
utenti hanno già assimilato questa nuova modalità e il servizio scorre più fluido e 
organizzato, accentrando in un’unica sede le varie attività. Verrà eseguito anche, in 
accordo con l’ASL, il servizio vaccinazioni. 
La convenzione con i Volontari Truccazzano verrà confermata, ma verrà ampliata in 
qualità e contenuti in modo da poter dare una risposta sempre più completa alla 
cittadinanza. Verrà pertanto integrata da un’Azienda che coprirà gli orari, i servizi e le 
tipologie di trasporto sociale attualmente non garantiti. 
 
Servizio Sociale Professionale – L’Assistente Sociale (25 ore settimanali) si occupa del 
Servizio Assistenza Domiciliare (SAD) per ciò che riguarda la gestione del servizio 
(ricezione e valutazione  del bisogno, abbinamento ASA tramite convenzione con la 
cooperativa “La Fonte di Melzo”), verifica degli obiettivi e coordinamento dell’Equipe. 
 
Per ciò che riguarda gli anziani si occupa anche degli inserimenti ed eventuale 
quantificazione della contribuzione retta in RSA a favore di anziani in stato di fragilità 
economica. 
  
Già da alcuni mesi il bisogno economico di molte famiglie riflette lo stato di profonda crisi 
che stiamo attraversando. La perdita del lavoro, il mancato pagamento delle quote di 
affitto o mutuo porta spesso ad esecuzioni di sfratto che richiedono il nostro intervento per 
sostenere i nuclei nel reperimento di nuove abitazioni, in presenza di minori o invalidi. 
 
L’Assistente Sociale si occupa anche del Servizio di Assistenza Educativa dei disabili o 
con disagio, inserimenti presso le scuole del territorio e non.  
Da quest’anno scolastico, l’Istituto Comprensivo ha scelto di non aderire al progetto IES 
(Interventi Educativi Scolastici) che ormai da anni forniva, oltre ad un’azione educativa 
individuale e di gruppo, anche un supporto alle insegnanti in un’ottica di prevenzione. 
L’obiettivo per quest’anno sarà di ricreare collaborazioni e sinergie che consentano azioni 
di sistema in un’ottica educativa, formativa e  preventiva. 
 
L’Assistente Sociale, inserita nell’Equipe Tutela Minori, opera in collaborazione con 
Psicologa e Pedagogista tramite apposita convenzione (Coop. Milagro) per la gestione dei 
minori sottoposti a provvedimento dell’Autorità Giudiziaria (TM,TO e Procura). I casi in 
carico, dallo scorso anno, sono triplicati, caratterizzati da conflitti familiari esacerbati che 
fanno esplodere disagi pesanti nei figli. E’in corso di valutazione un ampliamento del 
servizio in quanto le 8 ore al mese per la Psicologa e le 12 ore al mese per la Pedagogista 
non consentono la presa in carico di nuovi casi. Solo negli ultimi 6 mesi, oltre ai casi 
“vecchi” è stata affidata all’Ente una bimba di tre anni, richieste 3 indagini psico sociali su 
3 nuclei familiari ed è in corso la segnalazione al TM di ulteriori 3 minori. 
Sarà necessario implementare le risorse umane nella misura di almeno un terzo del tempo 
già garantito. 
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Il Servizio Sociale si occupa anche del programmazione educativa del Centro Estivo, in 
collaborazione con il Servizio Pubblica Istruzione, della gestione delle emergenze 
educative e della valutazione finale del servizio.  
Nonostante le previsioni, lo scorso anno i partecipanti, al CRE sono stati 185 nelle 11 
settimane di apertura. Non si prevede un’adesione minore per il corrente anno.   
 
Il Servizio Sociale Professionale si occupa anche di invii al SIL (Servizio Inserimento 
Lavoro) e per il 2015 la stima è di 9 disabili che necessitano di invio. Molti tornano nel 
circuito in quanto le ditte che li avevano stabilizzati si ritrovano, per la crisi, a dover 
licenziarli. E’indispensabile prevedere maggiori risorse per quest’ambito. 
 
 
Servizio Sociale – L’anno appena trascorso ha visto un incremento delle domande per il 
Fondo Affitto, passate da 4 a 34. Per quest’anno si prevede un trend stabile, con la 
necessità di mantenere gli stessi fondi stanziati per il 2014. Verrà riproposta, in 
collaborazione con l’agenzia Rovaris, la gita in Liguria di febbraio, senza oneri per 
l’Amministrazione. Per quel che riguarda gli alloggi comunali, verranno rinnovati diversi 
contratti in scadenza, e si valuterà la necessità di effettuare un cambio alloggio anche 
attraverso la collaborazione con l’ALER. Con l’Ente Regionale si cercherà una più proficua 
collaborazione nel tentativo di recuperare qualche alloggio oggi a stato di fatto, per 
rimetterlo nel mercato. Il Servizio Pasti a domicilio rivolto alle persone non in grado di 
provvedere autonomamente alla preparazione del pasto personale per motivi fisici o 
economici,  manterrà le caratteristiche di sempre. Non si segnalano particolari problemi 
nel servizio e di conseguenza non si ravvisa la necessità di riorganizzazione.   
Per l’assegno di maternità e Assegno Nucleo Familiare ci sono stati dei problemi, nei primi 
due mesi, non dipendenti dall’Amministrazione, causati dall’entrata in vigore del nuovo 
ISEE dal 01.01.2015. Molti cittadini si presentano con ISEE rilasciato nel 2014 e ancora 
non scaduto, ma non valido ai fini delle domande di cui sopra. Anche per lo Sgate (Bonus 
gas e luce), ci sono stati problemi relativamente all’ISEE nuovo, ma nel complesso, il 
servizio prosegue con un trend stabile nel corso degli ultimi due anni. 
          
Oltre a ciò il Segretariato Sociale (la cui figura è cambiata da pochi mesi) è in fase di 
completa riorganizzazione e gestisce tutte le informazioni, gli appuntamenti, le pratiche di 
vario tipo. Il carico di lavoro arriva ad essere eccessivo.  
    
Attività con il Distretto 5 : 
L’Assistente Sociale partecipa su delega del Responsabile del Servizio Finanze e Tributi al 
Tavolo Tecnico e collabora anche ai lavori del Tavolo di Lavoro Anziani. Da quest’anno è 
stata incaricata anche alla partecipazione del tavolo relativo alle Politiche del Lavoro. 
Sempre su delega della Responsabile viene garantita la partecipazione dell'istruttore 
amminstrativo di riferimento allle attività relative al Tavolo di lavoro dell’Abitare. 
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Truccazzano più partecipata 
 
Trasparenza e dialogo con il cittadino 

Tra i primi punti programmatrici realizzati dalla nuova amministrazione si presenta la 
costituzione delle consulte territoriali o comitati di frazione, come identificati in maniera piu' 
semplice dai cittadini. A seguito di delibera del consiglio comunale nel corso del 2015 
saranno avviate le procedure previste per la costituzione di tali consulte attraverso la 
presentazione delle candidature e la successiva formale nomina dei membri, che quindi 
potranno insediarsi ed avviare il percorso di raccolta delle esigenze, analisi dei bisogni e 
comunicazione con l'amministrazione per rendere ancora piu' stretto il rapporto con il 
territorio. L'amministrazione si aspetta un rapporto schietto e collaborativo con le consulte, 
in grado di accelerare il processo comunicativo per portare all'attenzione della Giunta I 
problemi specifici del territorio rendendo piu' facile l'identificazione delle criticita' e quindi il 
possibile sviluppo delle soluzioni. Per quanto riguarda gli adempimenti previsti dalle 
normative sulla trasparenza si avviera' un processo profondo di revisione dell'attuale 
sistema, che risulta a volte farraginoso e  presenta diverse criticita' sia in termini di 
contenuti che in termini di fruibilita'. In parallelo con una revisione del sistema informativo 
comunale si procedera' quindi anche alla revisione dell'attuale applicazione denominata 
Amministrazione  trasparente: obiettivo primario mettere a disposizione dei cittadini le 
informazioni riguardanti tutta l'attivita' amministrativa comunale. Questo significa 
consentire con facilita' sia la ricerca che l'accesso alle informazioni, il tutto comunque nello 
spirito della comunicazione trasparente in adesione piena alle attuali normative. 

 
Sicurezza 
 
La sicurezza rappresenta una delle maggiori preoccupazioni dei nostri cittadini: i recenti 
sviluppi della politica internazionale, con gravi fenomeni di terrorismo che ormai colpiscono 
sempre piu' vicino servendosi di una rete di operatori che nascono anche nei territori 
prossimi alle nostre case hanno se possibile aumentato la sensibilita' di tutti. Ormai atti 
vandalici, furti, aggressioni sono parte del nostro vivere quotidiano ma non per questo 
deve venire meno l'attenzione. Sicuramente le forze dell'ordine sul territorio sono 
insufficienti per garantire adeguata tutela, anche se la Polizia locale ha garantito una 
maggior presenza pur solo in orario diurno. Per questo devono esere trovati strumenti 
alternativi in grado di aumentare la sensazione di sicurezza dei cittadini.  
A seguito della conclusione del contratto di appalto della gestione del sistema di 
videosorveglianza con CEM e' stato avviato un progetto di verifica e revisione dell'intero 
sistema, che risulta tecnologicamente obsoleto. Si stanno quindi valutando nuove 
soluzioni che porteranno ad un miglioramento della qualita' globale con maggiori 
possibilita' di controllo, razionalizzando i punti di osservazione ampliandone le capacita' 
ispettive. Verra' quindi impostata una nuova rete di videosorveglianza, con punti di 
controllo riposizionati alla luce delle nuove esigenze di sicurezza nel frattempo emerse, 
con una effettiva capacita' di individuazione degli eventuali attori criminali. 
Poiche' le risorse di personale sono comunque limitate si deve fare ricorso alle attivita' di 
volontariato. Per questo si e' confermata la collaborazione con i volontari meglio conosciuti 
come Nonni Vigili, che svolgono la loro preziosa attivita' a supporto della entrata e uscita 
degli alunni nelle scuole e nel controllo del territorio per la segnalazione di problemi, 
anomalie o disservizi. 
Nel corso dell'anno sono previsti all'interno delle scuole interventi di educazione stradale 
effettuati dal personale di Polizia Locale, cosi come interventi sulla educazione ambientale 
e sulla raccolta differenziata: il coinvolgimento delle giovani generazioni anche con attivita' 



 9 

ludiche aumenta la loro educazione civica e tende  a prevenire comportamenti errati nel 
futuro.   
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Truccazzano più vivibile 
 

Trasporti  e viabilita' 

 
A seguito della stipula della nuova convenzione per il servizio di Polizia Locale con i 
comuni di Liscate, Pozzuolo martesana e Bellinzago, nella quale Truccazzano mantiene il 
ruolo di comune capofila, verrano conservati gli indubbi vantaggi in termini di copertura 
territoriale e temporale, grazie anche alla sempre migliore integrazione tra gli agenti di tutti 
I comuni che adesso hanno la piena conoscenza di tutto il territorio dei comuni 
convenzionati. La partecipazione al bando di gara della Regione Lombardia ha permesso 
l'aggiudicazione di un finanziamento che consentira' l'integrazione delle attuali dotazioni 
con una serie di strumenti tecnologici (etilometro, sistema Falco,) e di mezzi moderni 
(autovetture e motocicli) che porteranno ad un incremento della capacita' di copertura 
territoriale e di monitoraggio, un aumento delle attivita' di prevenzione incidenti attraverso il 
controllo piu' accurato delle condizioni psicofisiche degli utenti della strada, ed una piu' 
attenta  e precisa verifica delle condizioni di circolazione dei veicoli in materia sia di 
documentazione e copertura assicurativa che di contrasto ai reati di furto.    
Per quanto riguarda la viabilita' si pocedera' all'intervento presso la frazione di Cavaione 
mirato alladiminuzione della pericolosita' dell'incrocio tra la sp 39 dir e la sp 181, 
installando un impianto semaforico con annessa lanterna pedonale. Nella stessa zona 
sono previsti altri interventi volti ad aumentare la sicurezza degli insediamenti a lato della 
sp 39 dir. 
Per quanto riguarda il trasporto locale dei nostri studenti verso gli insediamenti scolastici 
nel corso dell'anno verra' stipulato il nuovo contratto di appalto, il cui bando prevedera' un 
miglioramento del servizio senza incidere sul fronte dei costi a carico dell'amministrazione. 
Sara' inoltre prevista una diminuzione delle tariffe a carico dei cittadini, con un costo 
inferiore di circa la meta' rispetto all'attuale. 
Sempre nell'ambito del trasporto locale si opereranno incontri mirati alla raccolta delle 
esigenze del territorio soprattutto per le comunicazioni con il passante ferroviario: si sta 
valutando l'opportunita' di predisporre una convenzione con imprese locali per organizzare 
un servizio navetta verso le stazioni del passante (Pozzuolo e Cassano) al fine di fornire 
una alternativa alle tradizionali linee regionali, che presentano un servizio sempre piu' 
limitato dai vincoli economici e gestionali 
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Attività produttive 
 
Il 2015 e' l'anno di EXPO Milano e quindi tutti ci aspettiamo un fiorire di iniziative in grado 
di cogliere la fantastica opportunita' che questa manifestazione rappresenta. 
L'amministrazione comunale sta portando avanti un discorso di coinvolgimento generale di 
tutte le attivita' produttive che in sinergia con le associazioni di volontariato e con le 
Parrocchie e gli Oratori possano organizzare eventi e manifestazioni. L'idea guida deve 
partire dalle risorse agroalimentari di cui il territorio del comune dispone, per rappresentare 
momenti di aggregazione sia per la cittadinanza che per i potenziali visitatori di Expo, 
nazionali o internazionali, i quali vorranno allargare la loro presenza ed attenzione anche 
ai territori immediatamente vicini al sito espositivo, sia per permanenze brevi che per 
attivita' culturali, enogastronomiche o ricreative. In questa ottica Truccazzano deve 
rappresentare una porta di ingresso verso il sito espositivo e la citta' metropolitana, 
offrendo in maniera coordinata il meglio delle sue attivita' di ristorazione, delle sue 
associazioni culturali e delle manifestazioni piu' o meno storiche organizzate sul territorio, 
dalle sagre parrocchiali agli eventi ormai consolidati come la festa di Rezzano, a nuovi 
eventi che sono in corso di definizione per tutto il periodo che va da aprile a novembre. 
L'amministrazione comunale svolgera' una preziosa attivita' di coordinamento e guida, per 
consentire la definizione di un calendario di eventi, attivita', opportunita' il piu' possibile 
completo a copertura di tutto l'anno, limitando le sovrapposizioni e cercando di garantire 
una costante presenza di attivita' sia per I cittadini che per I potenziali fruitori esterni. 
Non bisogna comunque dimenticare chi nel mondo produttivo sta entrando e quindi viene 
confermata la convenzione con lo sportello Agenzia Formazione Lavoro di Melzo, in grado 
di erogare una nutrita serie di servizi sia a supporto della ricerca di opportunita' di lavoro 
sia  della qualificazione professionale  per  un piu' rapido e proficuo inserimento nel mondo 
del lavoro. 
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Governo del  territorio Lavori pubblici 
 
In attuazione del programma elettorale, si è provveduto alla pubblicazione dell'avvio del 
procedimento di revisione e aggiornamento del PGT. 
Sul fronte degli interventi vengono riproposti lavoro la cui realizzazione non è stata 
possibile nell'anno appena conclusosi.  
Nel contesto del completamento dei lavori con BreBeMi e Teem, verranno realizzate la 
pista ciclabile tra Cavaione e Lavagna, oltre alla realizzazione in concomitanza con il 
Parco Adda Nord, del completamento della tratta tra la Cascina Francesca e il cimitero di 
Albignano prendendo in considerazione un parcheggio da realizzarsi tra la via Anguissola 
e Resistenza in sostituzione dei parcheggi ora presenti in quest'ultima risolvendo i disagi 
attualmente esistenti.  
La realizzazione della ciclabile lato ovest SP 104 consentirà il proseguo verso Trecella 
dove nel corso dell'anno o al più tardi inizio 2016 verrà realizzata la tratta sino alla 
stazione di Trecella (comune di Pozzuolo) oltre ad eliminare l'annoso problema di 
allagamenti a ridosso del condominio “Tre pini”. 
Sempre nel contesto BreBeMi si provvederà al controllo dell'ultimazione dei lavori di 
ripristino di tutte le opere connesse e, dopo il collaudo, alla presa in carico delle aree che 
resteranno di nostra competenza. 
Verrà ultimato l'ultimo tratto del collegamento della ciclabile Albignano Cassano in 
prossimità della rotonda del cimitero di Albignano, e sistemazione del tappetino di usura 
attualmente sconnesso. Sempre su questa tratta, dovrà essere realizzato un accesso di 
servizio tra il Cavalcavia di BreBeMi e quello FFSS per consentire le manutenzioni da 
parte di detti Enti alle infrastrutture, accesso ora intercluso. 
In collaborazione con il Parco Adda Nord, si stà operando per il recupero della cava di 
Moncate per un riutilizzo ricreativo a favore di tutti i cittadini Truccazzanesi. 
Come da convenzione con Cave RPR verrà ultimato il parcheggio di via Zanella e 
realizzata la variante stradale di Rezzano. 
Nella frazione di Albignano, viene programmato anche la rimozione della vecchia centrale 
termica con il completamento del marciapiede ora interrotto. 
A Truccazzano partiranno i lavori di realizzazione dell'ampliamento della scuola media, 
con il rifacimento completo degli attuali bagni e sistemazione del sistema fognario a rischio 
collasso. 
Su piazza colli Rondolino, come previsto dalla convenzione sottoscritta, verrà rivista la 
strada di accesso con la realizzazione di parcheggi e percorso ciclopedonale. 
Il mercato immobiliare ha bloccato da ormai molto tempo la ripresa del recupero del centro 
storico, sara cura dell'Amministrazione riprendere i contatti con le proprietà o con i legali 
rappresentanti per ridefinire le tempistiche di intervento e programmare un nuovo 
cronoprogramma credibile o, nella peggiore delle ipotesi, intraprese vie legali a tutela degli 
obblighi disattesi. 
Nella frazione di Cavaione inizieranno a breve i lavori di realizzazione dell'impianto 
semaforico tra l'incrocio SP 39 dir e SP 181. Impianto che consentirà l'uscita in sicurezza 
degli automobilisti provenienti dalla frazione e da Lavagna.  
Lo stesso impianto, permetterà l'attraversamento a pedoni e ciclisti in tutta sicurezza. A 
completamento della convenzione con DHL, sarà realizzato un parcheggio con annessa 
pista ciclopedonale di collegamento con McDonald e fermata Bus presso la “Rozza”. 
Sulla frazione di Corneliano, sono previsti due interventi sostanziali, uno di carattere 
residenziale, il recupero della cascina Gorbani, e uno industriale relativo all'ampliamento 
della logistica Trasmec. Quest'ultimo, voglio ricordare, contempla il riutilizzo dell'area già 
inclusa all'interno della struttura e precedentemente utilizzata per le vasche antincendio. I 
tempi di valutazione di detto ampliamento sono dettati oltre che dalle procedure standard, 
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anche dalla necessaria valutazione e modifica dei confini del Parco Adda Nord. Questi due 
interventi potrebbero garantire la copertura finanziaria necessaria per la realizzazione 
della circonvallazione della frazione con relativa messa in sicurezza e salvaguardia del 
borgo più caratteristico del Comune. 
Particolare attenzione alla sistemazione del cimitero, con ripristino della protezione 
perimetrale dei colombari e alla recinzione in cattivo stato di conservazione. 
Su Cavaione, si elaborerà il progetto di sistemazione della ciclabile in direzione 
Truccazzano. 
Non prevedendo particolari oneri di urbanizzazione, a copertura degli interventi previsti, 
verranno alienate due aree con procedura di offerta pubblica, aree situate nella zona 
industriale di Cavaione. 
 
Ecologia e ambiente 
 
Come enunciato nel programma elettorale, abbiamo la convinzione che il territorio 
appartenga alla comunità: un’eredità preziosa che abbiamo ricevuto , da preservare e 
tutelare e da trasmettere nelle migliori condizioni possibili.  
Per questo ed in coerenza con le linee programmatiche di mandato, negli ambiti di 
competenza assegnati questo Assessorato intende : 
• ampliare la sezione dedicata del sito internet del Comune di Truccazzano di recente 

costituzione contenente le principali informazioni di carattere ambientale su aria, acqua 
suolo , fotovoltaico ecc.  

• proseguire nel monitoraggio e nella sostituzione od integrazione di attrezzature e giochi 
non più idonei nelle aree verdi, oltre che sostituzione di alcuni elementi di arredo 
urbano procedendo inoltre in nuove piantumazioni per l’ombreggiatura in parchi e 
scuole  

• stipulare nuova convenzione per la gestione e manutenzione delle case dell’acqua  
In relazione al Patto dei Sindaci con cui ci si impegnava a ridurre in maniera determinante 
le emissioni inquinanti in atmosfera e contestualmente a diminuire i costi di esercizio, 
saranno intrapresi interventi previsti dal PAES (Piano Azione Energia Sostenibile) di 
riqualificazione energetica di alcuni edifici pubblici. 
In attuazione del principio “Rifiuti Zero” approvato dal Consiglio Comunale nello scorso 
mese di dicembre che , lo ricordiamo, è la strategia di gestione dei rifiuti che si propone di 
riprogettare la vita ciclica dei rifiuti considerati non come scarti bensì risorse da riutilizzare, 
e si contrappone alle pratiche che prevedono processi di incenerimento o conferimento in 
discarica e diminuire drasticamente (ed in prospettiva azzerare) la quantità di rifiuti da 
smaltire, sono state predisposti : 
• Incremento della raccolta differenziata di carta e multipak (plastica, lattine,tetrapack 

ecc.) prevedendo la frequenza settimanale;  
• installazione di cassonetti per la raccolta di scarpe ed abiti usati ; 
Ovviamente, il Settore Ambiente ed Ecologia continuerà ad assicurare tutti i servizi 
tradizionalmente offerti quali: 
• servizio di raccolta rifiuti solidi urbani e pulizia suolo pubblico e servizio di spazzamento 

stradale, tramite pulizia meccanica 
• la vuotatura dei cestini dei rifiuti;  
• interventi puntuali di pulizia e rimozione rifiuti abbandonati sul territorio ;  
• gestione della piattaforma ecologica e dei livelli di servizio forniti dalle ditte appaltatrici  
• mantenere alta l’attenzione sul rispetto della normativa ambientale, coordinandosi con 

gli enti preposti (ARPA, ASL, Regione,ecc. ) per monitorare parametri relativi 
all’inquinamento acustico, atmosferico, elettromagnetico, del suolo, delle acque di falda 
e di superficie; 
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• distribuzione dell’ eco-calendario, con le scadenze per la raccolta differenziata dei rifiuti 
strumento indispensabile per la corrette operazioni di conferimento dei rifiuti nei giorni 
e nei modi stabiliti.  

L’ufficio ecologia si occuperà, anche con l’ausilio di supporto esterno, del controllo 
periodico delle Cave poste sul nostro territorio e delle attività estrattive (unitamente a 
quella storica di Cava Moncate, anche la Cava Rocca) verificando periodicamente oltre i 
punti fissi la reale quantità annuale del materiale asportato con batimetrie e l’applicazione 
di quanto previsto dalle relative convenzioni. 
Il personale sarà impegnato, per la parte di competenza, nelle procedure necessarie per 
l’insediamento delle attività produttive, (S.C.I.A.), curando contatti con gli enti preposti al 
rilascio dei pareri ambientali, igienico-sanitari quali ASL e ARPA, Città Metropolitana 
eccetera.  
Verrà svolta la gestione pratiche P.U.A. (piani utilizzazione agronomici dei reflui 
zootecnici).  
Questo assessorato intende inoltre organizzare e promuovere iniziative di educazione 
civica ed ambientale d’intesa con altri settori dell’amministrazione comunale. 
E’ importante sottolineare che le realizzazione di tali progetti può avvenire in virtù 
dell’impegno delle Associazioni operanti sul nostro Territorio ed ai cittadini volontari che, 
come sempre, offrono la loro disponibilità con entusiasmo ed in maniera gratuita. 
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Protezione Civile  
 
Attraverso il Gruppo intercomunale, la Protezione Civile proseguirà a :  
• monitorare il territorio per la prevenzione e l’individuazione al loro manifestarsi dei 

rischi ambientali;  
• essere di supporto al Sindaco ed al Comandante della Polizia Locale in tutte quelle 

occasioni critiche di ordine pubblico e/o sicurezza che potrebbero verificarsi 
(emergenza neve, calamità atmosferiche, eccetera) oltre che collaborare nella 
consueta organizzazione delle diverse manifestazioni che si svolgono nei vari centri del 
nostro Comune nel corso dell’anno;  

• eseguire rilievi sulle sponde del fiume Adda volti soprattutto alla prevenzione degli 
incendi boschivi; 

• attivare iniziative di informazione anche nelle scuole;  
 
Si procederà inoltre alla stesura del piano di Emergenza Comunale di Protezione Civile, 
realizzato con risorse interne.  
 
 


